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ПРО...

На Университетской набережной, рядом со сфинксами, по случаю 35-летней годовщины смерти Вла-
димира Высоцкого установили мемориальную табличку.
Сюда поэт приходил всякий раз, приезжая в Ленинград.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.
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Еще больше
новостей —
на нашем сайте

Депутаты нижней палаты парламента
страны хотят обязать все кафе и ресто-
раны — за исключением тех, которые
имеют национальную специализацию, —
включать в меню не менее 50% блюд рус-
ской кухни. Соответствующий проект
планируется внести на рассмотрение Гос-
думы на осенней сессии. Инициатором
стал депутат от КПРФ Вадим Соловьев.

НАРОДНЫЙ ИЗБРАННИК считает, что иностранные ту-
ристы, приехавшие в Россию и желающие попробовать
блюда русской кухни, даже в окрестностях Кремля легче
находят американский фастфуд или рестораны француз-
ской, итальянской, японской или украинской кухни, не-
жели заведения общепита, где подаются русские нацио-
нальные кушанья. Это, по мнению депутата, отрицатель-
но сказывается на престиже страны. Вадим Соловьев счи-
тает, что обязанность кафе и ресторанов составлять меню
наполовину из русских блюд должна привести к возрожде-
нию и развитию гастрономических традиций России, спо-
собствовать привлечению иностранных туристов.

— В Петербурге несколько иная ситуация с русской кух-
ней, нежели в Москве, — считает вице-президент Ассоци-
ации кулинаров и рестораторов Санкт-Петербурга Кирилл
Попов. — У нас достаточно много заведений русской кух-
ни. В целом по городу несколько сотен. К тому же в разных
районах развернуты популярные в народе сети отечествен-
ного фастфуда, где торгуют блинами на любой вкус, ви-
негретами, борщом. Опять же пельменных и пирожковых
предостаточно. Другое дело, что рестораны суши или те же
пиццерии занимают более выгодные позиции на цент-
ральных улицах, на перекрестках. В большинстве своем
это рестораны международных брендов, которые имеют
возможность оплачивать высокую аренду. Поэтому, что-
бы продвигать национальную кухню, нужны финансовые
вливания. Возможно, необходима какая-то государствен-
ная программа по поддержке кафе и ресторанов, полови-
на меню которых будет состоять из русских блюд. Но ука-
зывать общепиту в нынешних условиях, как формировать
меню, мне кажется, нереально. Каждое заведение ориен-
тируется на потребителя: есть спрос на блюдо, оно будет в
меню, нет — его вычеркивают. Рынок есть рынок. Допус-
тим, где-то сформируют меню по указке депутатов, а завт-
ра разорятся. Кому от этого станет лучше? Еда — дело тон-
кое. Как говорил известный персонаж Островского: «Од-
ному нравится арбуз, а другому — свиной хрящик». Попу-
ляризировать русскую кухню, конечно же, необходимо, но
подходить к этому надо продуманно.

Светлана ЯКОВЛЕВА, фото Натальи ЧАЙКИ

Депутаты хотят заменить
в общепите пиццу борщом

СООТВЕТСТВУЮЩИЙ ЗАКОНОПРОЕКТ

ГОСДУМА РАССМОТРИТ ОСЕНЬЮ

Предприятия русской кухни должно поддерживать государство.

ОДНАКО!

…СРЕДНИЕ
ЗАРПЛАТЫ

По данным комитета по труду и занято�
сти населения Петербурга, средняя зара�
ботная плата работников учреждений куль�
туры во II квартале составила 36 425 руб�
лей (107,9% от планового значения пока�
зателя), педагогических работников обра�
зовательных учреждений общего образо�
вания — 42 432,6 рубля (101,5%), педаго�
гических работников дошкольных образо�
вательных учреждений — 39 341 рубль
(98%), врачей и работников медицинских
организаций, имеющих высшее образова�
ние, — 63 196 рублей (110,4%), среднего
медицинского персонала — 41 994 рубля
(123,3%).

По данным Петростата, средняя зарплата
в I квартале 2015 года составила в Петербур�
ге 35 000 рублей.

…ДЕНЬГИ
НА УБОРКУ УЛИЦ

Комитет по благоустройству запросил на
уборку улиц Петербурга в следующем году
11,4 млрд. рублей.

Как сообщили РосБалту в пресс�службе
Смольного, председатель комитета Влади�
мир Рублевский представил динамику фи�
нансирования расходов из бюджета города в
2012 — 2015 годах. В 2012 году финансиро�
вание составляло свыше 15 млрд. рублей, в
2013�м — 12 млрд., в 2014�м — 11 млрд. руб�
лей. Выделенный в 2015 году объем финан�
сирования из бюджета города составляет 9,9
млрд. рублей. Комитет по благоустройству
предложил увеличить расходы на 1,5 млрд.
рублей.

…ЗАКРЫТИЕ ЗАВОДА

Компания «Hewlett�Packard» (HP) ликвиди�
ровала ООО «Хьюлетт�Паккард Фэктори»,
зарегистрированное в Шушарах.

Как сообщает «КоммерсантЪ», по этому
адресу располагался завод по выпуску пер�
сональных компьютеров, запущенный в ап�
реле 2010 года совместно с тайваньским про�
изводителем электроники.

Производство на заводе было остановле�
но еще в середине 2014 года и перенесено в
Чехию «в целях экономии, а также для опти�
мизации логистики». Причиной закрытия
предприятия стало падение на рынке компь�
ютеров.

…ВЕЛОПРОБЕГ
В ЗНАК УВАЖЕНИЯ

Молодой шотландец Гавин Тиффин пре�
одолеет 3 тыс. км на велосипеде по террито�
рии Европы за три недели, чтобы отдать дань
уважения ветеранам Второй мировой войны,
передает Интерфакс.

Велосипедист пересечет границы десяти
стран с остановками в 24 населенных пунк�
тах, включая такие европейские центры, как
Антверпен, Берлин, Варшава, Вильнюс, Тар�
ту, Нарва и Санкт�Петербург.

Стартует Тиффин в британской столице 13
августа и завершит пробег на площади По�
беды в Санкт�Петербурге.
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